

Boletín del Consenso Agroindustrial

Consenso Agroindustrial Diciembre 2011





en el marco del



Balance y perspectivas de trabajo 2012-2013

Proceso de incidencia de instituciones adherentes al Consenso Agroindustrial sobre el Presupuesto Nacional 2012

Durante los meses de octubre y noviembre, el Consenso Agroindustrial inició un proceso de incidencia sobre el Presupuesto 2012. Así consolidamos y entregamos al presidente de la comisión de Presupuesto y Hacienda, Diputado Gustavo Marconato (mandato cumplido), un listado de obras de infraestructura requeridas como prioritarias por las organizaciones adherentes al Consenso Agroindustrial. El objetivo es incluir en el presupuesto del año próximo obras que ahonden el desarrollo agroindustrial del país.

El listado incluyó tanto las obras presentadas en 2010 a la comisión como las últimas relevadas durante los meses de septiembre y octubre.

Esta semana la Cámara de Diputados va dictaminar el Presupuesto 2012 en el marco de la nueva conformación de la comisión de Presupuesto y Hacienda y también se espera que sea tratado en el recinto en sesión extraordinaria.

Este proceso de incidencia se realizó en base al compromiso del Dip. Marconato de incluir en el presupuesto de la Nación obras solicitadas por instituciones adherentes al Consenso, compromiso expresado en el Encuentro de Esperanza en 2010.

Sigue el debate sobre Emergencia Agropecuaria en la provincia de Buenos Aires

El 9 de noviembre realizamos el tercer encuentro de diálogo en torno a la reforma de la ley provincial N°10.390 sobre Emergencia Agropecuaria, en el marco de la última reunión de comisión de Asuntos Agrarios y Pesca del Senado de la Provincia de Buenos Aires. Los acuerdos destacados del encuentro fueron: iniciar un espacio de trabajo conjunto entre la comisión de Asuntos Agrarios del Senado de la provincia y el Ministerio de Asuntos Agrarios de la misma jurisdicción; incluir en la Comisión Nacional de Emergencia Agropecuaria a integrantes del Ministerio provincial, para que controlen y garanticen si es emergencia o desastre agropecuario;



Te invitamos a ver el video del Consenso Agroindustrial

<u>ver más</u>

Para ver los principales hitos de Consenso Agroindustrial <u>click aquí</u>

Próximos pasos

Tomando como insumo las ideas recolectadas en el Il Encuentro Nacional, desde el Consenso Agroindustrial continuaremos trabajando para facilitar la creación de políticas agroindustriales

asimismo, para que ésta dependencia pueda determinar qué tipo de explotación es apta para la zona. En particular, los presentes decidieron convocar para marzo de 2012 al Ministerio de Asuntos Agrarios de la provincia, a entidades agropecuarias, y a la entidad Provincia Seguros para seguir debatiendo en forma integral y consensuada la reforma de la ley de emergencia.

De la reunión participaron los senadores provinciales Gerardo Reverberi (Coalición Cívica), María Cristina Di Rado (Unión PRO); y asesores legislativos de los senadores Mariano Horacio Grau (GEN-PS), Juan Carlos Simón (UCR), Osvaldo Goicoechea (FPV), María Cristina Di Rado (Unión PRO), Anibal Julio Asseff (Unión PRO) y Roberto Oscar Molini (GEN-PS). Además, estuvieron presentes Liliana Niyen, Juan Carlos Lois y Cesar Franzanti, este último secretario relator de la comisión. Por último, los encuentros anteriores fueron realizados en abril y en junio pasados.

II Encuentro Nacional del Consenso Agroindustrial

El jueves 1° de diciembre se llevó a cabo el II Encuentro Nacional del Consenso Agroindustrial en la Cámara de Diputados de la Nación. Participaron los diputados nacionales Griselda Baldata (Coalición Cívica-Córdoba), Jorge Chemes (UCR-Entre Ríos) y Raúl Rivara (Unidad Peronista-Buenos Aires), y asesores legislativos; representantes de instituciones adherentes y de organizaciones del sector agroindustrial; también, estuvieron presentes funcionarios del Poder Ejecutivo Nacional y de organismos descentralizados. Luego de la presentación de los principales hitos de los primeros tres años de trabajo del Consenso Agroindustrial 2009-2011, se debatieron las perspectivas de trabajo del espacio para el próximo bienio. Destacamos los siguientes aportes: impulsar un grupo promotor y diverso dentro del Consenso Agroindustrial; consolidar la articulación entre los poderes legislativos, los poderes ejecutivos y la sociedad civil; analizar la articulación de los ejes del Consenso Agroindustrial con otros temas estratégicos, por ejemplo: uso responsable de los suelos, servicios ambientales, cambio climático, temas energéticos, desarrollo social, seguridad alimentaria; trabajar sobre una agenda focalizada de temas; continuar abogando por políticas de transporte e infraestructura.

responsables que permitan un desarrollo integral de la Argentina. Los invitamos a seguir abonando este plan con sus sugerencias escribiéndonos a la dirección del Consenso Agroindustrial.

Si querés participar de nuestros Encuentros comunicate al 5218-4647

Si querés adherirte al Consenso Agroindustrial hacé <u>click aquí</u>



Fundación Directorio Legislativo
Entre Ríos 258 3° E, C. A. de Buenos Aires
Tel: (011) 5218-4647
consenso@directoriolegislativo.org
www.directoriolegislativo.org